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星 野 光 男 議 員（ 木 曜 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ スポーツ推進に向けた取組みについて  

 (1)  今年度、マリンスポーツに関する普及事業や情報発信、情報収

集を行ったと思いますが、現時点でのマリンスポーツに対する

市民のイメージや本市におけるマリンスポーツ人口はどのよ

うな状況かお答え下さい。また、マリンスポーツをするために

本市を訪れる方はどの程度いらっしゃるのかお答え下さい。更

に、新年度以降の取り組みと目標について伺います  

 (2)  瀬戸内海には海に面した多くの自治体があります。マリンスポ

ーツを推進するうえで本市の海岸や海域の優位性や他の地域

には無い特異性があればご説明下さい  

 (3)  スポーツ施設の利用促進、市内への経済波及効果などを狙っ

た、学生のスポーツ大会やスポーツ合宿等の積極的な誘致、更

にはスポーツ施設利用促進に向けた施策が必要ではないかと

考えますが見解をお答え下さい  

 (4)  今治市の今治里山スタジアム、因島運動公園の多目的競技場と

東尾道多目的競技場は芝生化されておりサッカーのゲームに

最適と思われますが、今治、尾道の両市による規模の大きなサ

ッカー大会の誘致などの構想がございましたらご紹介くださ

い 

 

２ 「活力ある産業が育つまち」について  

 (1)  二度の市長インタビューの記事に出てくる工業団地等の開発

に向けた取り組みについて新年度以降の動きがありましたら

お答え下さい。また、小規模の開発や企業誘致について新年度

もしくは、新年度以降の取り組みがあればお答え下さい  

 (2)  福山市では北部産業団地を整備して進出を募ったところ、大好

評で、完売となる見込みだと伺っています。一方で三原市に

ある本郷産業団地では、広島県のホームページによると立地

協定済みは全体の４分の１程度です。この違いについて市長

はどのように分析をされますか。また、周辺の状況から、尾

道市内で工業団地、産業団地を整備することに対する需要は

どのように判断されていますか。もしくは、どのような機能

を持つ産業団地が必要と思われますか、見解を求めます  

(3)  産業団地や企業進出について近年の問い合わせの状況につい

て説明下さい  
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３  「活発な交流と賑わいのあるまち」について  

 (1)  移住定住については既に目標値を上回る成果が出ています

が、新たに移住定住コンシェルジュを設置する経緯や目的に

ついてご説明下さい。また、どのような人員もしくは組織に

なるのか、現在の担当部署との関係や、コンシェルジュを設

置する事によって得られる新たな成果や目標設定などについ

てご説明下さい  

 (2)  移住定住の事業と調査を始めて以降、本市に移住された方は

累計で何組、何人程で、定住の割合はどの程度でありますか。

また、本市に移住された方の移住の理由や目的についてお示

し下さい  

 (3)  シティプロモーション推進事業の事業費の推移を確認する

と、令和２年度に 912 万円（うち一般財源 456 万 1,000 円）

でしたが、新年度は 3,207 万 1,000 円（うち一般財源２，328

万 6,000 円）を見込んでいます。一般財源の占める割合が大

きく増加している部分が気になります。国や県の補助事業以

外に本市独自の事業展開をしていると理解するべきなのか、

説明を求めます  

 

４ 「心豊かな人材を育むまち」について  

 (1)  教育委員会は部活動の地域移行について、教員、保護者、生

徒の考えやニーズを把握するためのアンケート調査を実施さ

れたと伺っておりますが、アンケート調査はどのような内容

で、調査結果として、教員、保護者、生徒の受け止めはどう

であったかお答え下さい  

 (2)  週休日等の部活動地域移行について、新年度は検討・試行を

行う予定とされていますが、地域などの引き受け側の体制作

りや、具体的にどのような方が引き受け手となるのか、試行

内容と合わせてどのようなイメージと認識すれば良いか、お

聞かせください  

 

５ 「市民生活を守る安全のまち」について  

(1)  立地適正化計画と都市計画マスタープランの違いをご説明下

さい。また立地適正化計画の必要性について説明をお願いし

ます  

(2) 新年度から着手する立地適正化計画では本市の何年後のどの

ような「コンパクト＋ネットワーク型都市」を想定した計画

とするのかお答え下さい  

 

６ 「安心な暮らしのあるまち」について   
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(1) 年度替わりでは市役所のホームページの閲覧も増える時期だ   

と思います。子どもや子育てに関係する事業や、子どもた

ちに向けた市長のメッセージをホームページ上での動画

や、各行事のあいさつなどで、伝えてはいかがでしょうか

見解を伺います  

 (2) 岸田首相が施政方針演説で述べられた、「子どもファース

トの経済社会」とはどのような社会だと理解するべきか市

長のイメージをご説明下さい  

 

７  ポストコロナについて  

 (1)  新型コロナ感染症の扱いが５類になる事で本市のワクチ

ン接種事業はどのように変わるのか、接種券の発送や予約

方法、医療機関接種、集団接種会場開設など、従来の流れ

と変わる部分があれば方針を伺います  

 (2)  新型コロナ感染症に感染して医療機関を受診または、入院

した場合、医療費は公費負担ですが、５類移行後にコロナ

ウイルスに感染した場合の医療費等はどのようになりま

すか、ご説明下さい  

 (3)  ポストコロナの社会にスムーズに移行するための取り組

みとして、医療機関や多くの人が集まる場所でのマスクの

着脱や施設管理者の責務など、正しい情報の提供と共通認

識を醸成しなければなりませんが、見解を伺います  

 


